

# Dura advertencia inglesa sobre 15 mil prisioneros

Londres, junio 16 (Latin-Reuters). Gran Bretaña aumentó hoy su presión para que Argentina se comprometa a un cese de todas las hostilidades sobre las islas Malvinas, con una dura advertencia acerca de la situación de casi 15 mil prisioneros de guerra.

El almirante John Woodward, comandante de la fuerza naval de tareas británicas que capturó el lunes las tropas argentinas, dijo que cientos morirán de desnutrición, frío y enfermedades, a menos que Argentina declarara un inmediato fin de las hostilidades.

Su mensaje fue publicado por el gobierno que aguardaba una respuesta de la Junta Militar de Buenos Aires a su demanda de un total cese de las hostilidades, luego de la capitulación de las tropas argentinas en las islas del Atlántico Sur.

Una alta fuente gubernamental dijo que aún no hubo confirmación del gobierno argentino de que aceptaba esta demanda.

"Estamos manteniendo presión diplomáticamente", dijo la fuente.

El almirante Woodward dijo que los 14.800 soldados argentinos prisioneros de guerra planteaban un problema de auxilio de proporciones de desastre.

"Fue un disparate"

"Este es un problema creado por los propios argentinos", dijo el almirante. "Fue un disparate poner 15 mil tropas

Pasa a la página 23

## Capturan ex agente CIA instructor terroristas

Nueva York, junio 16 (UPI). El fugitivo ex agente de la CIA Edwin Wilson, atraído de su seguro escondrijo en Libia mediante una trampa internacional del gobierno norteamericano, será trasladado a Washington para ser acusado de entrenar a terroristas libios, dijeron hoy las autoridades.

Wilson, que fue arrestado ayer en el aeropuerto Kennedy después de ser empujado a bordo de un avión con destino a Estados Unidos en la República Dominicana, renunció en Nueva York a

una audiencia sobre su traslado a una Corte Federal en Washington.

Los investigadores estadounidenses han dicho que Wilson y Terpil firmaron en 1976 un acuerdo con el caudillo de Libia, el coronel Moammar Khadafy, para vender sus conocimientos y experiencia en inteligencia y asuntos militares para el entrenamiento de terroristas.

Wilson y Terpil habrían enviado 20 toneladas de explosivos plásticos C-4 a Libia en 1977 para la manufactura de bombas para terroristas.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ANTES DE SESION. Washington, junio 16 (AP). El secretario de Estado norteamericano, Alexander Haig (derecha), conversa ayer, con el ministro de Relaciones Exteriores de Chile, René Rojas, antes de tener una reunión formal en el Departamento de Estado en Washington.

## Reagan defiende sus políticas económicas

Houston, junio 16 (Latin-Reuters). El presidente Ronald Reagan, tras poner fin a dos semanas dedicadas con exclusividad a asuntos de interés exterior, retornó anoche a la palestra política, con un nuevo ataque contra quienes critican sus políticas económicas.

El presidente, quien regresó el viernes de un periplo de 10 días por Europa Occidental, dijo que los cortes propuestos a su presupuesto de gastos para 1983 resultan necesarios para reducir los enormes déficits proyectados y llevar tranquilidad a los mercados financieros sumidos en el nerviosismo.

Volvió a refutar cargos en el sentido de que con las podas presupuestarias estaba privando al sector meneste-

roso de la población estadounidense, del apoyo que tanto necesita.

Reagan habló durante una cena recaudadora de fondos para la campaña reeleccionaria del gobernador de Texas, William Clements, en las elecciones de noviembre.

### Es importante

Hablando entre 3 mil personas Reagan dio de su gira europea: "Jamás tuve tan presente lo importante que es para el reto del mundo y para el futuro de la libertad de la humanidad una (Norte) América fuerte y vibrante".

El presidente dijo que no permitirá que se deterioren las defensas de los Estados Unidos.

## Breves Internacionales

### Ríos Montt pide negociar con izquierda

Guatemala, junio 16 (Latin-Reuters). El gobierno militar de Guatemala ofreció hoy negociar con los dirigentes de la guerrilla izquierdista para tratar de terminar con la violencia política que azota a este país.

El recientemente instalado presidente general Efraín Ríos Montt, dijo en una conferencia de prensa, que las conversaciones tendrían lugar en Washington y que la guerrilla tenía hasta fin de mes para responder.

Dijo que el ofrecimiento, sin precedentes, era parte de una amnistía de 30 días declarado a comienzos de este mes, en un intento de persuadir a los insurgentes para que depongan las armas. Los guerrilleros rechazaron la amnistía.

### Advertencia saudita a los E.U.A.

Riyad, junio 16 (Latin-Reuters). El vicepresidente estadounidense George Bush, partió hoy de regreso a su país con una advertencia saudita de que los lazos árabes-estadounidenses podrían verse perjudicados si Washington no lograba hacer más por poner fin a la crisis en el Líbano.

Bush dijo, que el nuevo monarca saudita, el Rey Fahd, "me imprimió la profundidad de sus sentimientos y los del pueblo saudita sobre la situación libanesa".

Bush acudió a la prooccidental Arabia Saudita para llevar las condolencias del presidente Ronald Reagan por la muerte, el domingo, del Rey Khalid.

### Preparan 4° lanzamiento del Columbia

Cabo Cañaveral, Florida, junio 16 (AP). Adelantan a ritmo normal y sin complicaciones, los preparativos para el cuarto y último lanzamiento al espacio de la nave recuperable de usos múltiples Columbia, previsto para el día 27 del corriente mes.

Tripularán la nave, en esta ocasión, los astronautas Thomas K. Mattingly y Henry W. Hartsfield, y se planea que permanezcan en el espacio exterior, siete días, aterrizando el 4 de julio en la Base Edwards de la Fuerza Aérea.

La cuenta regresiva de 87 horas, hasta el momento del lanzamiento, se inicia el 23 de junio.

Pasa a la página 23

# Israelíes afirman tener a su merced a palestinos

Tel Aviv, junio 16 (Latin-Reuters). El ejército israelí dijo hoy que los guerrilleros palestinos de Beirut estaban a su merced, bajo un rígido cordón, alrededor de la capital libanesa.

"No hay escape para los guerrilleros, los tenemos a nuestra merced", dijo un vocero del comando militar.

Las tropas, tanques y artillería israelíes parecían estar a la espera con unos 5 mil guerrilleros que se encontraban en Beirut.

El comando informó sobre una tregua en el combate desde esta mañana, sin que se reanudara los duelos de artillería de anoche, que pusieron en jaque a un alto en fuego con los guerrilleros y tropas sirias.

"Hay tranquilidad en todos los frentes", afirmó el portavoz.

No obstante, fuentes militares dijeron que la calma podía romperse fácilmente y que había signos de que los guerrilleros estaban reorganizando sus posiciones.

Las tropas israelíes también estaban consolidando sus posiciones en las colinas que dan a Beirut y cerrando las brechas en sus líneas para reforzar el cerco alrededor de la ciudad.

Funcionarios militares israelíes evadieron las preguntas sobre si los nuevos despliegues eran para unirse con los falangistas cristianos que controlan el Este de Beirut.

Pasa a la página 19

### E.U.A. necesita reforzar vieja flota mercante

Washington, junio 16 (Latin-Reuters). El reciente conflicto por las islas Malvinas señaló la necesidad de los Estados Unidos de reforzar su envejecida flota mercante, dijo el secretario de la armada John Lehman hoy.

"La crisis de las Falkland (Malvinas) nos obliga a preguntarnos si podríamos estar tan preparados como Gran Bretaña lo estaba, dadas las condiciones de nuestra marina mercante", dijo Lehman en una conferencia marítima patrocinada por el Joint Maritime Congress.

Dijo que expandir la flota de reserva de la defensa nacional, rebajada hoy de 1.400 barcos existentes durante la guerra de Corea a



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ARGENTINOS PROTESTAN. Buenos Aires, junio 16 (AP). Policías tratan de contener a los numerosos grupos de manifestantes que protestan frente a la Casa de Go-

bierno de Argentina, por la rendición ante los ingleses, en las Islas Malvinas. Los manifestantes piden que continúe la lucha o que el actual gobierno argentino se retire.

Pasa a la página 19